

Gabilondo a Reverte: “¿Dices tú que nos equivocamos de Dios en Trento?”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 08 de Octubre de 2014 16:52

Un diálogo imperdible entre dos grandes figuras públicas de la cultura y la comunicación en España.



Arturo P. Reverte (izda.), entrevistado por Iñaki Gabilondo en 2012 | Canal+

(Redacción, 08/10/2014) Hace unos meses, reproducíamos en Actualidad Evangélica [un artículo](#)

del popular periodista, académico, escritor y *bestseller* español,

Arturo Pérez Reverte

—autor de la saga de

El Capitán Alatriste

, entre otras muchas obras de éxito—en la que afirmaba que

“...en Trento los españoles metimos la pata hasta el corvejón. O, mejor dicho,□

nos equivocamos de Dios

Gabilondo a Reverte: “¿Dices tú que nos equivocamos de Dios en Trento?”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 08 de Octubre de 2014 16:52

”

Nos pareció –y nos sigue pareciendo—una observación de gran interés, viniendo de una figura pública tan documentada y, por qué no decirlo, con tanto “tirón mediático”, como es el autor de *El club Dumas*

, habida cuenta de

lo silenciada y poco conocida que es la historia del Protestantismo español

para el gran público, sin perjuicio de la contundente valoración que ésta le merece, desde su **perspectiva ajena**

a la fe Reformada (“Ajenidad” o distancia que le añade aún más interés).

Ahora ofrecemos a nuestros lectores un **documento audiovisual**, extracto de una larga entrevista que en el año 2012, otra figura de gran prestigio, como lo es el periodista

Iñaki Gabilondo

, le realiza a Reverte para su programa en Canal+.

Sobre la mitad de esa entrevista de 48’ (que los interesados pueden ver de forma completa [en la web de Canal+](#)

), Gabilondo le interroga, precisamente, sobre esa afirmación y se produce entre ellos

este interesantísimo diálogo lleno de complicidad

(que dura 2’ y extractamos en el vídeo al pie de estas líneas), en el que ambas figuras se

lamentan de que España haya optado por “el dios de la Contrarreforma”

, en lugar de haberlo hecho por “el Dios de los protestantes”, viendo en ello la causa de muchos males que “han marcado a nuestra sociedad”.

Lo ofrecemos a nuestros lectores con la seguridad de que será de especial interés para ellos, así como para cuantos quieran comprender mejor una parte imprescindible de la historia de España para entender la magnitud de la *amputación* espiritual, religiosa y cultural que padecemos, va a hacer ahora 500 años.

Fragmento de la entrevista (2’) realizada hace unos meses por Iñaki Gabilondo al académico y escritor español, Arturo Pérez Reverte, que recoge el momento en el que Gabilondo pregunta a Reverte por un artículo suyo, en el que afirmaba que “los españoles en Trento (concilio católico contra la Reforma), nos equivocamos de Dios”.

